

Un ladrón asalta chalés y pisos de Santa Marta con sus inquilinos dentro

Este año ha perpetrado cinco robos en Valdelagua y Aldebarán, y otros dos en el mismo edificio de la calle Soria ■ Un vecino le vio huir vestido con una sudadera oscura

M.C. | SALAMANCA

Un ladrón ha llevado la alarma a Santa Marta, al haber perpetrado desde principios de año al menos cinco asaltos en chalés de Valdelagua y Aldebarán y en dos pisos del mismo edificio del casco urbano, sin importarle siquiera que los inquilinos se encontraran dentro de alguna de las viviendas. La Guardia Civil investiga los hechos y busca por ahora sin suerte a un hombre que fue visto por un vecino cuando huía después de uno de los asaltos vestido con una sudadera de color oscuro.

Según ha podido saber LA GACETA, la urbanización Aldebarán ha sido la más afectada, con tres robos consumados —aunque en uno entró en la vivienda, pero no se llevó nada— y un cuarto que no ha sido denunciado, los cuatro en la calle Pegaso. En el caso de Valdelagua, se ha registrado al menos uno en la calle Prado.

Los cinco asaltos fueron perpetrados a primeras horas de la madrugada, en alguno de ellos los inquilinos dormían y no llegaron a enterarse de que un extraño había estado en su casa hasta el día siguiente, cuando se encontraron el desorden y la falta de algunos efectos, la mayoría material tecnológico y de no mucho valor.

El mismo ladrón podría ser además el autor de los robos en dos pisos del mismo edificio del casco urbano de Santa Marta, en la calle Soria. En este caso, los robos se produjeron por la mañana entre las 10 y las 15.00 horas.

Pero además, se cree que podría ser autor de al menos otro robo registrado este año en Carbajosa de la Sagrada, en un piso de un edificio de la calle Las Es-



Cuatro de los asaltos han tenido lugar en la calle Pegaso, en la urbanización Aldebarán. | ENE

Podría ser autor de, al menos, otro asalto en un piso de la calle Las Escuelas, de Carbajosa de la Sagrada

cuelas.

En los robos registrados en las urbanizaciones, el ladrón accedió saltando la valla exterior y recorrió luego el jardín, logrando acceder a la vivienda probablemente a través de la parte trasera. Con inquilinos dentro o no, el ladrón buscó entre las pertenencias, llevándose objetos de no mucho valor, generalmente tecnológicos y huyendo sin que al menos en uno de los casos los moradores se dieran cuenta de su 'visita' hasta el día siguiente porque estaban durmiendo.

En el caso de los pisos, varió su horario y no accedió de madrugada, sino durante la maña-

na, probablemente aprovechando que los inquilinos estaban fuera de casa por motivos laborales. En los tres pisos de Santa Marta y Carbajosa, el ladrón forzó la puerta de entrada para perpetrar a continuación los robos, según las fuentes consultadas.

Los agentes de la Guardia Civil investigan la identidad y el paradero del presunto autor de estos hechos que, hasta el momento, ha sido al menos visto por un vecino que le sorprendió cuando salía de una de las viviendas vestido con una sudadera de color oscuro, hecho que puso en conocimiento de los efectivos.

Cambia su móvil por droga, denuncia el robo y logra que el seguro le dé uno nuevo

M.C. | SALAMANCA

La Guardia Civil ha destapado un presunto delito de denuncia falsa perpetrado por un vecino de Alba de Tormes, con numerosos antecedentes, que denunció el robo de un teléfono móvil después de haberlo cambiado por droga y logrando así que su compañía de seguros se hiciera cargo y se le entregase un dispositivo nuevo. El joven, A.R.P. de 23 años de edad, ha sido detenido por los agentes como presunto autor de un delito de denuncia falsa.

El joven interpuso la denuncia el pasado día 29 de enero en el puesto de Alba de Tormes, asegurando a los agentes que le había sido sustraído un Samsung Galaxi 4 del interior de su coche, que estaba estacionado en la calle Carlos III de la localidad.

Las investigaciones permitieron comprobar que la denuncia del joven era falsa y que en realidad había cambiado su teléfono por droga, consiguiendo otro móvil tras reclamar al seguro.

Detenido el cuarto implicado en el robo a un piso con su inquilino dormido en el sofá

La Policía Nacional ha detenido a otro varón implicado en el robo en un piso de Gustavo Doré, en Huerta Otea, con el inquilino dormido en el sofá. El robo se produjo el martes y a causa del mismo, los agentes detuvieron a otros tres hombres, mientras que el cuarto, que les esperaba en un coche para su huida, se dio a la fuga al detectar la presencia policial. El cuarto detenido tiene 24 años y se personó ante los agentes al saber que le buscaban.

Lesionado un motorista embestido por una valla movida por el viento

M.C. | SALAMANCA

Un motorista de unos 40 años de edad se llevó ayer un buen susto al ser embestido por una valla que salió desplazada por un repentino golpe de viento. Los hechos tuvieron lugar a mediodía, en la avenida de Villamayor y, afortunadamente, el motorista sufrió únicamente un golpe en una pierna de manera que después de recibir una primera asistencia en el lugar del accidente por parte de los sanitarios de Sacyl, se pudo ir a casa sin precisar traslado al Hospital.

Según informaron en el día de ayer fuentes del servicio de emergencias 112, el suceso se produjo minutos antes de la una del mediodía, a la altura del portal número 28 de la citada avenida.

El motorista circulaba tranquilamente por la avenida, cuando de repente se vio sorprendido por la valla, que estaba en la acera y que fue desplazada por una ráfaga de viento, sin que lograra esquivarla.

Como consecuencia del impacto, el motorista, del que se

desconoce su identidad, resultó herido ligeramente en una pierna.

No precisó traslado. Nada más tener conocimiento de lo ocurrido, el servicio de emergencias alertó a los servicios sanitarios, que se desplazaron en una ambulancia de Sacyl al lugar indicado y atendieron a la víctima, que no precisó su traslado posterior al Complejo Asistencial de Salamanca, al no revestir gravedad las lesiones sufridas.

EN LA PLAZA DE ESPAÑA



Caos circulatorio por una infracción
Una infracción vial provocó ayer el caos circulatorio en la plaza de España. Los hechos tuvieron lugar a mediodía, cuando a causa de una infracción, discutieron un taxista y la conductora de un bus urbano, provocando retenciones y atascos hasta la intervención de la Policía Local. | BARROSO